

# Pays de Tronçais

## L'hôpital d'Ainay-le-Château veut élargir son offre de soins



### SANTÉ

Dans un contexte de réforme du financement de la psychiatrie, l'établissement entend poursuivre le travail collectif engagé afin de préparer l'avenir et répondre à une patientèle de plus en plus suivie en ambulatoire. En 2024, l'activité ambulatoire a progressé d'environ 12 % au 31 octobre. Pour accompagner cette évolution, l'hôpital prévoit notamment la prise de possession de nouveaux locaux pour le CMP (Centre médico-psychologique) de Cérilly, afin d'améliorer les conditions d'accueil et d'élargir l'offre de soins proposée sur le territoire.

Parallèlement, l'établissement s'est

**David Monard** Directeur par intérim souhaite penser la prise en charge des patients autrement.

engagé dans un projet de recherche en santé mentale visant à mieux mesurer les effets positifs de l'accueil familial thérapeutique sur les conditions de vie des patients. Enfin, Concernant : L'arrêté du **4 juillet 2025** fixe de **nouvelles règles pour l'accueil familial thérapeutique (AFT)** en psychiatrie, l'hôpital d'Ainay-le-Château y voit une opportunité : la possibilité de redonner toute sa place à l'accueil familial thérapeutique dans l'offre de soins.

*Charles Voissier*